東京逓信病院における新型コロナウイルス感染について

2020年12月28日、東京逓信病院入院患者が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

これを受けて同患者が入院していた病棟及び同病棟に勤務する看護師等の感染の有無について確認したところ、以下のとおり他の入院患者等についても感染が確認されましたので、お知らせいたします。

ご心配をおかけいたしますが、所管保健所と連携の上、必要な措置を講じてまいります ので、ご理解いただきますよう、お願いいたします。

1. 感染者の状況

入院患者 6名

東京逓信病院社員 3名(医師2名及び看護師1名)

2. 他の入院患者への対応等

- (1) 感染が確認された患者が入院していた病棟の患者全員についてPCR検査又は抗原 検査を実施しております。
- (2) 感染が確認された患者が入院していた病棟については、新規の入院患者の受入れを 停止しておりますが、それ以外の入院については通常診療を継続しております。
- (3) 12 月 29 日 (火) ~1 月 3 日 (日) までの間、外来診療は年末年始のため救急診療体制となっております。

3. その他

- (1) 感染経路は現在追跡できております。
- (2) 感染が確認された病棟に関係した社員についてもPCR検査又は抗原検査を実施しております。
- (3) 既に所管保健所へ報告し、その指導下、濃厚接触者の調査、感染の有無の確認など、適切な感染予防対策を実施しております。

以上

【報道関係の方のお問い合わせ先】	【報道関係以外の方のお問い合わせ先】
日本郵政株式会社	日本郵政株式会社
広報部(報道担当)	事業部門病院管理部(総務担当)
電話:03-3477-0201 (直通)	電話番号:03-3477-0102 (直通)